



04.04.2013 – 15:26 Uhr

ikr: Regierungschef Adrian Hasler zu Gast bei Eröffnung der Dornbirner Frühjahrsmesse

Vaduz (ots/ikr) -

Regierungschef Adrian Hasler nahm am Donnerstag, auf Einladung, an der Eröffnung der 38. Dornbirner Frühjahrsmesse teil. In Anwesenheit von über 1000 Gästen wurde die Frühjahrsmesse nach dem Gastreferat von Journalist Gerhard Matzig ("Süddeutsche Zeitung") von Vorarlbergs Landeshauptmann Markus Wallner eröffnet.

Für Regierungschef Adrian Hasler stand in Dornbirn in erster Linie der Gedankenaustausch mit den anwesenden Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Verwaltung im Vordergrund.

Die Dornbirner Frühjahrsmesse ist eine der wichtigsten Wirtschaftsmessen im Einzugsgebiet von Deutschland, Österreich, Liechtenstein und der Schweiz und zählt jedes Jahr um die 600 Aussteller aus zehn Ländern sowie etwa 70.000 Besucher/innen aus den genannten Ländern.

Kontakt:

Markus Amann
Information und Kommunikation der Regierung
T +423 236 63 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100735719> abgerufen werden.